



TANIA VALENTINA
Construyamos el futuro juntas



BOLETÍN DE PRENSA

Cuernavaca, Morelos a 26 de julio de 2022

Exige Tania Valentina justicia para Margarita

- La legisladora solicita ficha roja para detener a los culpables

Tras la desafortunada muerte de Margarita, quien perdió la vida tras un ataque con gasolina cuando uno de sus familiares le prendió fuego y quemarla viva, la diputada Tania Valentina exige a la Fiscalía General del Estado de Morelos la detención de los culpables, ya que se sabe por testigos que son de su propia familia.

Además, la legisladora del Partido del Trabajo solicita de la manera más respetuosa pero enérgica, que se expida una ficha roja con la finalidad de que el culpable –que hasta donde se sabe tiene por nombre Primitivo– sea buscado en todo el país y el extranjero, para que pueda ser capturado y pagar la condena que le corresponda por el homicidio de Margarita.

“Estas agresiones no deben seguir pasando, por ello exijo que se haga una búsqueda en todo el país y en el extranjero para detener a los agresores; además tenemos que trabajar en penas más fuertes para que la gente piense más de dos veces cuando intente agredir a alguien. Definitivamente este tipo de violencia salvaje e irracional debe acabar y las autoridades del estado como las municipales deben poner todo a disposición para acabar con estos delitos”, señaló.

Finalmente la diputada Tania Valentina añadió que el presidente de Cuautla, Rodrigo Arredondo, también debe tomar acciones al respecto ya que en los últimos meses se han incrementado el número de agresiones contra mujeres en su municipio.



Tania Valentina Rodriguez



@TValentinaRR

Dr. Guillermo Gándara N° 101,
Col. Amatlán, C.P. 62410, Cuernavaca, Mor.